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平成２８年９月７日 

 

日南町議会議長  村上正広様 

 

                                                 日南町長 増原 聡  

 

大西 保議員 一般質問答弁要旨 

 

質 問 要 旨    答弁 （要旨を箇条書きしてください） 

１．日南町人口ビジョン・総合戦略について 

①２７年度の達成値・自己判定を見て、町長は

どのように感じられたのかを伺う。 

 

 

 

 

 

②特に、課題と思われる「具体的な内容」の項

目について、町長から何らかのコメント及び

見直しを指示されたかを伺う。 

 

 

 

 

③総合戦略第三者評価委員会の委員は、何名な

のか。 

１．  

①事業実施１年目の今の段階で、既に事業状況

に差が出ている。日南町の総合戦略について

は４つの柱からなっており、これら４つの柱

は必ず実現させなければならない。進んでい

ないもの、あるいは KPI が達成出来ていない

ものについては問題点をはっきりとさせ、今

後の事業実施を進めていく。 

②地方創生において人口増加というものは最

も重要な位置づけであり、移住・定住分野に

ついては特に意見を附したところである。具

体的には、KPI の目標値の是正と、取組内容

そのものについての軌道修正である。全般的

な指示としては、お互いの課できちんと連携

をしながら進めるという点を指した。 

③産・官・学・金・労・言の方々を交えた 14

名の委員から構成されている。 
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平成２８年９月７日 

 

日南町議会議長  村上正広様 

 

                                                 日南町長 増原 聡  

 

久代 安敏議員 一般質問答弁要旨 

 

質 問 要 旨    答弁 （要旨を箇条書きしてください） 

１．地方創生について 

①まち・ひと・しごと創生法に基づいて昨年8

月20日に策定された「総合戦略」を確実に達

成することを目的に「第三者評価委員会」が

過日開催された。評価委員会に提出された内

容と、委員から出された質疑、意見をどのよ

うに政策に反映するのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．  

①主としては、複数ある個別事業の相関性をは

っきりさせながら進めていくという点であ

る。総合戦略を効率的かつ効果的に進めてい

くためには、整理をしなければならない事項

であり、まずは、自立改革推進本部を中心に

それぞれの事業の相関性をはっきりとさせ、

職員それぞれが何をやるべきなのかという点

を明確にし、お互いに連携を密にしながら進

めていく。 

 

 

 

 


